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 1 

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO MULTIDISCIPLINAR 2 

DE CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 3 

 4 

Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, com 5 

início às quatorze horas, aconteceu a terceira reunião ordinária do Conselho 6 

de Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CCMC), de forma remota, por meio 7 

de uma sala de reuniões do Google Meet. A reunião foi presidida pela 8 

diretora Simone Maria da Rocha. Estiveram presentes os conselheiros 9 

representantes docentes: Chefia do Departamento de Departamento de 10 

Ciência e Tecnologia - DCT: Ana Tereza de Abreu Lima; Chefia do 11 

Departamento de Engenharias - DE: Ítalla Medeiros Bezerra; Departamento 12 

de Engenharias - DE: Rafael Luz Espíndola; Departamento de Ciência e 13 

Tecnologia - DCT: Denilson Menezes de Jesus; Departamento de 14 

Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: Mário Gleisse das Chagas 15 

Martins; Coordenação do curso de Engenharia Civil: Gilvan Bezerra dos 16 

Santos Junior; Coordenação do curso de Engenharia Mecânica: Ana 17 

Claudia  de Melo Caldas Batista; Coordenação do curso de Engenharia 18 

Elétrica: Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia; Coordenação do curso de 19 

Ciência e Tecnologia: Guymmann Clay da Silva; Coordenação do curso de 20 

Letras Português: Liebert de Abreu Muniz; Coordenação do curso de Letras 21 

Inglês: Pedro Felipe Martins Pone; Coordenação do curso de Letras Libras: 22 

Jéssica Girlaine Guimarães Leal; e o representante discente Luan Henrique 23 

de Araújo Silva. Justificaram a ausência os professores: Ananias Agostinho 24 

da Silva, Francisco César de Medeiros Filho e Walber Medeiros Lima. 25 

Interpretaram a reunião os servidores: Antonio Mizael da Silva, Ítalo Santos 26 

Ferreira e Talita Melquiades da Silva. Verificada a existência de quórum 27 

legal, a diretora do Centro deu início à reunião agradecendo a presença de 28 

todos e colocou para apreciação e deliberação as justificativas de faltas. As 29 

justificativas foram votadas e aprovadas por unanimidade. A diretora do 30 

Centro pôs a pauta em apreciação com os seguintes pontos: primeiro ponto 31 
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– apreciação e deliberação das atas da 1ª Reunião Extraordinária e da 2ª 32 

Ordinária do Conselho de Centro Multidisciplinar de Caraúbas; segundo 33 

ponto – apreciação e deliberação do Processo de Afastamento para 34 

Qualificação do Prof. Dorgival Albertino da Silva Júnior; terceiro ponto – 35 

apreciação e deliberação do Processo de Remoção da Profa. Erica Natasche 36 

de Medeiros Gurgel Pinto; quarto ponto – apreciação e deliberação do PPC 37 

atualizado do curso de Letras Libras; quinto ponto – apreciação e 38 

deliberação da pauta da 3ª Reunião Ordinária do CONSEPE; e sexto ponto 39 

– outras ocorrências. A professora Ana Tereza de Abreu Lima, pontuou que 40 

no regimento do Conselho de Centro, não diz nada sobre a deliberação de 41 

PPCs de Curso e sim sobre a criação, alteração e extinção de componente 42 

curricular. Por sua vez, a professora Ana Claudia de Melo Caldas Batista, 43 

pontuou que isso está ocorrendo devido uma Instrução Normativa da 44 

PROGRAD, que modificou o fluxograma para a aprovação dos PPCs, além 45 

do mais, concordou que vai de contra o regimento. A professora também 46 

sugeriu que fosse retirado o quarto ponto da pauta, para que tivesse mais 47 

tempo para analisar o PPC e também para deliberar junto com os PPCs dos 48 

Cursos de Letras-Inglês e Letras-Português. A diretora do Centro colocou 49 

para a votação a sugestão de retirada do quarto ponto da pauta, que foi 50 

aprovado com onze votos favoráveis, nenhum contrário e duas abstenções. 51 

Com a retirada do quarto ponto, a pauta ficou a seguinte: primeiro ponto – 52 

apreciação e deliberação das atas da 1ª Reunião Extraordinária e da 2ª 53 

Ordinária do Conselho de Centro Multidisciplinar de Caraúbas; segundo 54 

ponto – apreciação e deliberação do Processo de Afastamento para 55 

Qualificação do Prof. Dorgival Albertino da Silva Júnior; terceiro ponto – 56 

apreciação e deliberação do Processo de Remoção da Profa. Erica Natasche 57 

de Medeiros Gurgel Pinto; quarto ponto – apreciação e deliberação da pauta 58 

da 3ª Reunião Ordinária do CONSEPE; e quinto ponto – Outras ocorrências. 59 

A pauta foi votada e aprovada com unanimidade. No primeiro ponto, a 60 

diretora do Centro, colocou para apreciação e deliberação as atas da 1ª e 2ª 61 
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reuniões ordinárias do CCMC do ano de 2024, apresentando cada uma 62 

separadamente. A ata da 1ª reunião extraordinária do CCMC do ano de 2024, 63 

foi votada e aprovada com onze votos favoráveis, nenhum contrário e uma 64 

abstenção. A ata da 2ª reunião ordinária do CCMC do ano de 2024, foi 65 

votada e aprovada com nove votos favoráveis, nenhum contrário e duas 66 

abstenções. No segundo ponto, a diretora do Centro, colocou para 67 

apreciação e deliberação o processo de afastamento para qualificação do 68 

docente Dorgival Albertino da Silva Júnior. A chefe do Departamento de 69 

Engenharias (DE), professora Ítalla Medeiros Bezerra, fez uma fala 70 

esclarecendo que o professor Dorgival Albertino da Silva Júnior está na 71 

terceira colocação do Plano Anual de Qualificação Docente do ano de dois 72 

mil e vinte quatro, sendo que em primeiro lugar está o professor Daniel 73 

Freitas Freire Martins e em segundo lugar a professora com a fala. A docente 74 

Ítalla Medeiros Bezerra, também relatou que o período de afastamento - de 75 

vinte e um de dezembro de dois mil e vinte quatro a vinte de dezembro de 76 

dois mil e vinte cinco - coincide com o período de retorno do professor 77 

Jackson de Brito Simões que está afastado para realização de Pós-78 

Doutorado, para além disso, tem um código de vaga para professor 79 

substituto, desse modo, o afastamento dele não causa prejuízos para a 80 

continuação das atividades do DE. Não havendo discussões, o ponto foi 81 

votado e aprovado por unanimidade. No terceiro ponto, a diretora do Centro, 82 

colocou para apreciação e deliberação o processo de remoção interna da 83 

docente Erica Natasche de Medeiros Gurgel Pinto. Na ocasião a chefe do 84 

Departamento de Engenharias, professora Ítalla Medeiros Bezerra, fez alguns 85 

apontamentos, sendo eles: a professora em questão foi a única que 86 

manifestou interesse na vaga; o processo já foi aprovado no Colegiado de 87 

Centro e no Departamento de Engenharias - DENGE do Campus Angicos; o 88 

processo foi votado e aprovado em reunião do DE; e tem um código de vaga 89 

para professor efetivo e código de vaga para professor substituto até a 90 

chegada do docente efetivo. A professora Ana Claudia de Melo Caldas 91 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE CARAÚBAS 

 

Batista, apontou que mesmo sendo favorável ao processo, entende a 92 

importância de ressaltar que o curso de Engenharia Civil está com quatro 93 

professores substitutos e com a saída da professora Erica Natasche de 94 

Medeiros Gurgel Pinto chegará mais um e não se sabe por quanto tempo. O 95 

coordenador do curso de Engenharia Civil, professor  Gilvan Bezerra dos 96 

Santos Júnior, esclareceu que a remoção não irá interferir na formação do 97 

Colegiado de Curso, bem como do Núcleo de Docentes Estruturante (NDE), 98 

já se tem a indicação para a realização de um concurso para professor 99 

efetivo e o perfil docente para professor efetivo foi aprovado no DE. O 100 

coordenador do curso de Engenharia Civil pediu para que na próxima reunião 101 

do Conselho de Centro já seja apreciado e deliberado o perfil docente para 102 

professor efetivo, para agilizar ao máximo o processo. Não havendo mais 103 

discussões, o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. No quarto 104 

ponto, a diretora do Centro, colocou para apreciação e deliberação a pauta 105 

da 3ª Reunião Ordinária do ano de 2024 do CONSEPE. Não havendo 106 

discussão a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. No primeiro ponto 107 

– apreciação e deliberação sobre a ata da 2ª reunião extraordinária de 2024. 108 

A professora Ana Claudia de Melo Caldas Batista, pediu para realizarem a 109 

correção do nome dela, pois está com acento. O ponto 01 do CONSEPE, foi 110 

votado e aprovado com dez votos favoráveis, nenhum contrário e duas 111 

abstenções. No segundo ponto – apreciação e deliberação acerca dos perfis 112 

das vagas código n° 0934099 e nº 0932222, conforme processos nº 113 

23091.021365/2023-88 e nº 23091.016329/2023-66, respectivamente. A 114 

professora Ana Tereza de Abreu Lima, pediu para a representante de Centro 115 

Ana Claudia de Melo Caldas Batista, na reunião do CONSEPE,  esclareça 116 

que o código de vaga n° 0932222 para professor alocado no Departamento 117 

de Ciência e Tecnologia - DCT, do Centro Multidisciplinar Caraúbas - CMC, 118 

no Curso de Licenciatura em Física, não foi pedido a nomeação do docente, 119 

pois no momento não há necessidade para o curso, dado que o professor só 120 

será necessário no quinto período da Licenciatura e o Curso de Licenciatura 121 
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em Física está em seu segundo período, desse modo a nomeação do 122 

professor só será necessária no semestre 2025.1. Não havendo discussão, o 123 

ponto 02 da pauta do CONSEPE, foi votado e aprovado por unanimidade. O 124 

terceiro ponto – apreciação e deliberação sobre o Relatório Institucional 125 

Consolidado 2023 do Programa de Educação Tutorial (PET), conforme Ofício 126 

nº 115/2024, de 13 de março de 2024, da Pró-Reitoria de Graduação – 127 

Prograd. O ponto foi votado e aprovado por unanimidade. No quarto ponto – 128 

apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes 129 

Curriculares - PGCC's, conforme Ofício nº 115/2024, de 13 de março de 130 

2024, da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd. Não havendo discussão, o 131 

ponto foi votado e aprovado com nove votos favoráveis, nenhum contrário e 132 

quatro abstenções. No quinto ponto – apreciação e deliberação sobre 133 

alterações no Calendário Acadêmico do semestre 2023.2, conforme Ofício nº 134 

115/2024, de 13 de março de 2024, da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd. 135 

A professora Ana Tereza de Abreu Lima, fez alguns apontamentos sobre o 136 

ponto, dentre eles: a PROGRAD deveria ter dado mais informações sobre as 137 

alterações; as mudanças relacionadas aos Trabalhos de Conclusão de Curso 138 

são necessárias; o aumento de três dias letivos se dar devido a necessidade 139 

de completar os duzentos dias letivos de dois mil e vinte e três; e a mudança 140 

em relação a colação de grau só se torna aceitável se não interferir na 141 

entrada dos alunos de segundo ciclo no semestre 2024.1. Por sua vez, o 142 

professor Gilvan Bezerra dos Santos Júnior, disse que a mudança na colação 143 

de grau se dar devido a sobrecarga que a realização simultânea das colações 144 

de grau e as matrículas causa nos servidores da Divisão de Registro 145 

Acadêmico (DRA) e que essa migração da colação de grau para dentro do 146 

próximo período não irá interferir nas matrículas de alunos de segundo ciclo, 147 

desde que estejam como formados no sistema. O professor Hugo Michel 148 

Câmara de Azevedo Maia, pediu para que fosse sugerido um adiantamento 149 

das colações de grau de pelo menos uma semana, dado que alguns alunos 150 

dependem do diploma para iniciar a vida profissional e ingressar em 151 
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programas de pós-graduação. A professora Ana Claudia de Melo Caldas 152 

Batista, pontuou que no semestre de 2024.1 a colação de grau irá acontecer 153 

dentro do semestre de 2024.2, para além disso ela acha que não será 154 

possível um adiantamento da colação de grau devido a sobrecarga do DRA e 155 

a greve dos Técnicos Administrativo da Educação (TAEs). A professora Ítalla 156 

Medeiros Bezerra, por meio de um formulário do google recolheu a opinião 157 

dos docentes do DE, no qual por unanimidade concordaram com as 158 

mudanças do calendário, todavia, a professora teve a sugestão da colação de 159 

grau ocorrer na primeira semana de junho. Foi colocado em votação a 160 

sugestão de que as colações de grau fossem iniciadas a partir do dia dez de 161 

junho, a sugestão foi aprovada com doze votos favoráveis, nenhum contrário 162 

e uma abstenção. O quinto ponto com a alteração apresentada foi votado e 163 

aprovado por unanimidade. A professora Ana Claudia de Melo Caldas 164 

Batista, pediu para que votassem o ponto sem nenhuma alteração, para o 165 

caso de não serem abertas sugestões para mudanças no calendário sugerido 166 

pela PROGRAD. O ponto cinco, de acordo com as sugestões da PROGRAD 167 

foi votado e aprovado com seis votos favoráveis, nenhum contrário e quatro 168 

abstenções. A professora Ana Tereza de Abreu Lima pediu para que na 169 

reunião do CONSEPE fosse questionada a maneira que iria ocorrer o 170 

semestre suplementar. No sexto ponto - Outras ocorrências, o professor 171 

Pedro Felipe Martins Pone, pediu que se buscasse um esclarecimento sobre 172 

a assinatura dos termos de compromisso de estágio, dado que a PROGRAD 173 

em email, evidenciou que entre os serviços que não iam parar, estava a 174 

assinatura dos termos, porém os servidores do DRA de Caraúbas estão de 175 

greve e não estão realizando as assinaturas, desse modo, é necessário um 176 

posicionamento da PROGRAD, já que tem discentes necessitando disso para 177 

entrar em campo. A professora Ana Claudia de Melo Caldas Batista, 178 

recomendou que fosse realizada uma reunião com a PROGRAD para tratar 179 

diretamente do assunto da assinatura dos termos de compromisso de 180 

estágio. Não havendo outras ocorrências sobre a pauta do CONSEPE, a 181 
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reunião deu continuidade com a pauta do Conselho de Centro. No quinto 182 

ponto – outras ocorrências. A professora Ana Tereza de Abreu Lima, trouxe 183 

questionamentos sobre as justificativas de falta para as reuniões e a 184 

convocação do suplente em caso de ausência do titular, quando esse, avisa 185 

com antecedência, além do mais, a professora também pontuou sobre a 186 

necessidade de cada servidor assinar o email, para que se saiba com quem 187 

está falando. O discente Luan Henrique de Araújo Silva pontuou que solicitou 188 

a convocação de sua suplente, pois no momento da reunião teria aula, porém 189 

não houve a convocação e ficou o questionamento se ele pode fazer essa 190 

solicitação em caso de está em aula. Por sua vez, a professora Ana Tereza 191 

de Abreu Lima disse que o discente tem o direito de convocar a sua suplente 192 

em caso de está em sala de aula. O professor Mário Gleisse das Chagas 193 

Martins pontuou que, como o Conselho de Centro é um órgão superior, por 194 

meio dele é possível estabelecer parâmetros sobre as justificativas que 195 

podem ser estendidas para os Departamentos e os demais órgãos 196 

deliberativos. O professor Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia pontuou 197 

que seria interessante que houvesse de maneira institucional para toda a 198 

universidade uma normativa para as justificativas, todavia, por compreender 199 

que a curto prazo isso não é possível, acha importante que o Conselho de 200 

Centro construa parâmetros para as justificativas de ausência. A professora 201 

Ana Tereza de Abreu Lima, relatou que na resolução de criação dos 202 

Departamentos, na primeira reunião deveria ser definido o que seria possível 203 

dar como justificativa e que no caso do Departamento de Ciência e 204 

Tecnologia (DCT), justificativas por está ministrando aula são aceitas. Por 205 

sua vez, a diretora do Centro, professora Simone Maria da Rocha, disse 206 

compreender a discussão sobre as justificativas e esclareceu que os 207 

problemas na convocação da reunião ocorreram pois, ela estava doente e 208 

não deve possibilidade de acompanhar os emails, para além disso a greve 209 

dos TAEs dificultou a possibilidade de um apoio na situação, a própria 210 

reunião em questão só ocorreu por entender a necessidade de sua 211 
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ocorrência, mas que ela poderia não ter acontecido por falta de apoio técnico. 212 

A professora também relatou que as justificativas por está em sala de aula 213 

são aceitas. A professora Ana Tereza de Abreu Lima, apresentou uma 214 

preocupação sobre a construção de instruções normativas que vão contra o 215 

regimento do Conselho de Centro, dado que a PROGRAD construiu um novo 216 

fluxo de aprovação de PPCs que está indo contra o regimento do Conselho 217 

de Centro, já que não atribuição do Centro delibera sobre PPCs e sim sobre 218 

componentes curriculares. O professor Mário Gleisse das Chagas Martins, 219 

questionou se seria realizada uma redistribuição de salas para grupos de 220 

pesquisa, dado que alguns grupos estão com salas e tem outros sem espaço 221 

direcionado para realizar suas atividades. Por sua vez, a diretora do Centro, 222 

esclareceu que quando se recebe a solicitação, a direção do campus tenta 223 

atender, todavia, não tem possibilidade de distribuir salas para todos os 224 

grupos de pesquisa e que as salas que estão com grupos de pesquisa, com a 225 

chegada dos professores da Licenciatura em Física vão ser redirecionadas 226 

para os novos docentes, a professora também pontuou que existe o projeto 227 

da construção de um espaço para atender a demanda dos projetos de 228 

pesquisa. O professor Liebert de Abreu Muniz, aproveitou o momento para 229 

pedir uma atenção para o direcionamento de salas para as coordenações de 230 

curso e para as chefias dos departamentos. O professor Hugo Michel Câmara 231 

de Azevedo Maia, demonstrou uma preocupação com alunos que desistiram 232 

do TCC devido a greve dos TAEs, dado que alguns laboratórios ficaram sem 233 

técnicos, todavia o professor pensou que os orientadores poderiam tirar um 234 

momento para estar com esses alunos no momento dos experimentos em 235 

laboratório. O professor também fez um apontamento sobre o fluxo para a 236 

construção e aprovação dos novos PPCs de curso, explicando que foi 237 

repassado para os coordenadores de curso que a instrução normativa precisa 238 

ser seguida, e que a instrução sobre os PPCs está muito burocrática, 239 

passando por diversas etapas, contudo, o professor compreender que está 240 

faltando ressonância entres as instruções normativas da PROGRAD e o 241 
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regimento do Conselho de Centro. A professora Ana Tereza de Abreu Lima, 242 

fez um apontamento sobre as retificações nas pautas das reuniões, no 243 

entendimento dela, nas reuniões ordinárias há a prerrogativa de incluir ou 244 

retirar pontos de pautas para que retificações não sejam necessárias, além 245 

do mais, no DE, para que as pessoas tenham acesso aos materiais, é feita a 246 

inclusão do material com a ressalva que será pedido a inclusão do ponto de 247 

pauta. Por sua vez, a diretora do Centro, apontou que realiza eventuais 248 

retificações, por ser uma prática possível e legal. O professor Rafael Luz 249 

Espíndola, vice-presidente da Comissão Própria de Avaliação (CAP), 250 

agradeceu a participação de todas as pessoas na avaliação realizada pela 251 

comissão. O professor também pontuou que a CPA tem a pretensão de 252 

realizar um momento para a discussão sobre os relatórios que estão em 253 

processo de construção. O professor Mário Gleisse das Chagas Martins, 254 

falou sobre o Segundo Ciclo Formativo do Programa Residência Pedagógica 255 

que acontecerá no dia vinte e dois de março de dois mil e vinte quatro, 256 

pontuando como os TAEs fazem falta na organização do evento, ademais, o 257 

professor agradeceu o comprometimento e colaboração dos técnicos 258 

terceirizados. A diretora do Centro, colocou em votação a proposição dada 259 

pela professora Ana Tereza de Abreu Lima, sendo a seguinte: Realizar 260 

consulta à procuradoria sobre a retificação da convocação para reuniões 261 

ordinárias e extraordinárias. A proposição foi aprovada por unanimidade. 262 

Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a Diretora do 263 

Centro, a Professora Simone Maria da Rocha, agradeceu a presença de 264 

todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, eu, Jaisllam Ranilton da 265 

Silva, Assistente em Administração, lavrei a presente ata, que depois de lida 266 

e achada conforme, foi aprovada na reunião do dia dezesseis de abril de 267 

2024, e segue assinada pela Diretora do Centro, pelos demais conselheiros 268 

presentes na reunião e por mim. 269 

 270 

Diretora do Centro: 271 
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Simone Maria da Rocha_______________________________________ 272 

Representantes docentes: 273 

Chefia do Departamento de Ciência e Tecnologia-DCT: 274 

Ana Tereza de Abreu Lima ____________________________________ 275 

Myrna Suyanny Barreto (suplente)_______________________________ 276 

Chefia do Departamento de Engenharias-DE: 277 

Ítalla Medeiros Bezerra _______________________________________ 278 

Rudson de Souza Lima (suplente) _______________________________ 279 

Chefia do Departamento de Linguagens e Ciências Humanas-DLCH: 280 

Ananias Agostinho da Silva_____________________________________ 281 

Francisco Vieira da Silva (suplente)______________________________ 282 

Departamento de Ciência e Tecnologia - DCT: 283 

Denilson Menezes de Jesus____________________________________ 284 

Francisco Xavier Freire Rodrigues (suplente)_______________________ 285 

Departamento de Engenharias - DE: 286 

Walber Medeiros Lima ________________________________________ 287 

Rafael Luz Espíndola (suplente)_________________________________ 288 

Departamento de Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: 289 

Mário Gleisse das Chagas Martins_______________________________ 290 

Cid Ivan da Costa Carvalho (suplente)____________________________ 291 

Coordenação do curso de Ciência e Tecnologia: 292 

Guymmann Clay da Silva______________________________________ 293 

Hudson Pacheco Pinheiro (suplente)_____________________________ 294 

Coordenação do curso de Física: 295 

Francisco Cesar de Medeiros Filho ______________________________ 296 

Karla Raphaella Costa Pereira (suplente)__________________________ 297 

Coordenação do curso de Engenharia Mecânica: 298 

Ana Claudiade Melo Caldas Batista______________________________ 299 

Wendell Albano (suplente)_____________________________________ 300 

Coordenação do curso de Engenharia Elétrica: 301 
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Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia___________________________ 302 

Walber Medeiros Lima (suplente)________________________________ 303 

Coordenação do curso de Engenharia Civil: 304 

Gilvan Bezerra dos Santos Junior _______________________________ 305 

Brenno Dayano Azevedo da Silveira (suplente)_____________________ 306 
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